
Pièces 7 Pièces

Superficie 205 m²

Référence 24007

Prix 1 150 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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Maison à vendre en exclusivité dans notre agence. Situation idéale pour cette villa

avec  piscine  située  à  sainte-maxime,  quartier  du  sémaphore,  à  seulement

1200mètres  du  centre  ville,  et  bénéficiant  d'une  vue  jolie  vue  dégagée  sur  les

collines.  D'une  superficie  de  205m²  habitables,  elle  se  compose  d'un

rez-de-chaussée  comprenant,  une  entrée,  un  séjour  ouvrant  sur  terrasse,  trois

chambres  dont  une  avec  salle  d'eau  privative,  une  chambrette,  une  salle  de

bains,des wc indépendants et un garage. En rez de jardin, un séjour et une cuisine

ouvrant sur terrasses extérieures et coin piscine, deux ...

House for sale exclusively in our agency. Ideal location for this villa with swimming

pool located in Sainte-Maxime, Sémaphore district, just 1200 meters from the town

center,  and benefiting from a lovely  unobstructed view of  the hills.  With a surface

area of 205sqm of living space, it consists of a ground floor including an entrance,

a living room opening onto a terrace, three bedrooms, one of which has a private

bathroom, a bedroom, a bathroom, Independent WC and a garage. On the garden

level, a living room and kitchen opening onto outdoor terraces and swimming pool

area, a bedroom, an ...

AGENCE DENEUVILLE

5160 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter l'agence
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